

## Vom Trainingspaar zum Turnierpaar

29.10.2022

Artem Tumantsov stand eines Tages im Tanzzentrum und erkundigte sich nach den Möglichkeiten Turniertanz zu trainieren. Die erste Zeit trainierte er alleine mit, bis er in einer Trainingsstunde Leila Abourjeily-Patzl traf. Leila ist Trainerin im Bereich Jazztanz und besitzt die Trainer C Lizenz im Bereich Standard und Latein. Schon in ihrer Jugend tanzte sie in den Sektionen Standard und Latein für den TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd und war Mitglied des Landeskader. Ebenso erfolgreich tanzte Artem in der Ukraine. Er ist jetzt Tanzlehrer an der Tanzschule Disam und im Verein.

Was zu Beginn mit einmal Gruppentraining pro Woche begann, um mal wieder Latein zu Tanzen, entwickelte sich innerhalb des letzten Jahres zu einem gezielten Training. Der alte Ehrgeiz packte die beiden wieder und im Tanzzentrum hörte man die beiden, wie sie sich ihre Choreografien in Samba, ChaCha, Rumba, Paso Doble und Jive erarbeiteten. Dazu gehört natürlich auch, dass man diese ohne Musik zählen und tanzen kann. Dies ist in ihrer Startklasse, Senioren I A, nicht ganz einfach, da die Choreografien unter anderem von Mehrfachrotationen und somit geteilten Takten durchgezogen sind.

Dass das Training erfolgreich war, konnte man am Ergebnis ihres ersten Turniers in München sehen. Dort tanzten sie in einer jüngeren Altersklasse und landeten direkt auf dem zweithöchsten Treppchen. Wir freuen uns auf weitere tolle Ergebnisse.

Ein Lateinturnier mit den vielen Facetten der fünf Tänze können sie auch im Rahmen des Rot-Weiss Balles erleben. Karten hierfür gibt es unter [info@tc-rot-weiss-gd.de](mailto:info@tc-rot-weiss-gd.de) oder 0177 4892862

